
8 Pièces

200 m²

Réf. 299

880 000 €

Le Muy
Maison à vendre (83490)
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Extender  Immobilier  vous  présente  en  Exclusivité  une  SUPERBE

propriété nichée sur 11. 000m2 dans un domaine sécurisé à 5 minutes

de  l'accès  autoroute,  20  minutes  des  plages  de  sable  de

Sainte-Maxime sur le Domaine des Charles.  Vue panoramique, calme,

authenticité,  nature,  sérénité....  voici  ce  que  propose  cette  belle

propriété  de  plain  pied  au  coeur  d'un  domaine  très  prisé.  La  villa  de

200m2  est  composée,  d'une  entrée  avec  buanderie,  une  cuisine

indépendante  aménagée  et  équipée,  un  séjour/salon  cathédrale  de

40m2 équipé d'une cheminée ouverte qui se prolonge sur un salon de

lecture de 15m2. ...

Extender  Immobilier  presents  to  you  Exclusively  a  SUPERB  property  nestled  on

11,000m2 in a secure domain 5 minutes from the motorway access, 20 minutes

from the sandy beaches of Sainte-Maxime on the Domaine des Charles. Panoramic

view,  calm,  authenticity,  nature,  serenity....  this  is  what  this  beautiful  single  storey

property  offers  in  the  heart  of  a  very  popular  estate.  The  villa  of  200m2  is

composed  of  an  entrance  with  laundry  room,  a  fitted  and  equipped  independent

kitchen,  a  living room/cathedral  lounge of  40m2 equipped with  an open fireplace

which extends into a reading room of 15m2. ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis  - 83920 LA MOTTE

Contacter l'agence
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